



## ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE GRANADA

Estimados colegas:

La **Asociación de Antiguos Alumnos de la Facultad de Medicina de Granada**, que seguramente conoceréis y que se aproxima a su primer centenario, está inmersa en un ambicioso proyecto de recopilación de orlas antiguas de nuestra facultad y posterior exposición. Con esta carta solicitamos vuestra colaboración, que os llega a través del Colegio de Médicos de vuestra ciudad que, históricamente, formó parte del distrito universitario de la Universidad de Granada.

Los estudios médicos granadinos se han desarrollado en seis sedes universitarias en sus casi cinco siglos de existencia. De las dos primeras, **La Curia** y el **Colegio de San Pablo** (F. Derecho), es imposible tener orlas, ya que aún no se había inventado la fotografía.

**3ª ubicación: Junto al 3º patio del Hospital de SJD (1854-1887).** No sabemos cuándo se realizó la primera, aunque tenemos la de Federico Olóriz, de 1875, realizada por Ayola. Evidentemente nos faltarían las demás que pensamos será difícil, o muy difícil conseguirlas.

**4ª ubicación: c/ Rector López Argüeta (1887-1944).**

Aunque ya nos gustaría tenerlas todas, de momento tenemos la de 1906, realizada por Fotografía Moderna. Nos hemos propuesto, al menos, conseguir desde la de 1920, en la que aparece la primera mujer licenciada en Granada: Eudoxia Piriz, y que no tenemos A partir de aquí, nuestra intención sería tener un siglo de orlas. Por tanto, y sin excluir cualquier otra anterior, andamos buscando las siguientes que nos faltan:

**1920, 1922, 1923, 1924, 1925, 1926, 1929, 1931, 1935, (37, 38, 39 Guerra Civil) 1941, 1942.** Ojalá aparecieran más...

**5ª ubicación: Avda. de Madrid.** 1944-2015. Están todas recopiladas, y fueron presentadas en la exposición SOLIDO SAXO FUNDATA, 70+70 (2015), historia de la facultad de la Avda. de Madrid. Conseguimos más de 70 y tenemos un magnífico archivo de unos 20.000 estudiantes que pasaron en aquel edificio.

**6ª ubicación: PTS.** Desde 2016. Las tenemos TODAS.

El próximo mes de septiembre inauguraremos una magna exposición sobre la historia de los estudios médicos de la que tendréis noticia, y ésta es la razón de la urgencia de esta petición.

Estamos seguros que en algún rincón de vuestras casas, o de familiares, podrían encontrarse estas valiosas orlas. Nosotros nos encargáramos de su cuidadosa reproducción, como ya hemos hecho con más de 80.

Por favor, si tenéis alguna noticia, poneros en contacto conmigo o al correo de la asociación:

Miguel Guirao Piñeyro. Presidente Asociación.

[guiraop@ugr.es](mailto:guiraop@ugr.es)

687792997.

**ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE GRANADA**  
Facultad de Medicina. Avenida de la Investigación 11 (PTS) 18016 - Granada  
[aaafmedicinagr@gmail.com](mailto:aaafmedicinagr@gmail.com)